

Städtepartnerschaftliche Begegnung 2017



Ganz im Zeichen der 50-jährigen Partnerschaft mit Poligny/Frankreich und der 30-jährigen Partnerschaft mit Ronneby/Schweden

stand die Begegnung mit allen 4 Partnerstädten vom 30.06. – 3.07.2017 in Schopfheim.



v.links: Bürgermeister Michael Grubert, Kleinmachnow, Paramountchief Cyril Asuh Sakwe, Dikome/Kamerun, Bürgermeister Christof Nitz, Schopfheim, Bürgermeister Roger Fredriksson, Ronneby/Schweden und Bürgermeister Dominique Bonnet, Poligny/Frankreich

Freitag – 30. Juni 2017

- Empfang der Delegationen im Rathaus Schopfheim
- 1. Open-Air-Bluesfestival im Stadtpark von ExBluesive Schopfheim

Samstag – 1. Juli 2017

- Stadtbummel durch Schopfheim
- Widmung des Brunnens im Wohngebiet Bifig in
Ronneby Brunnen
ein Werk des schwedischen Künstlers Lasse Brander
Enthüllung der Namensstehle mit zwei Soliten der Jugendkapelle
- Widmung des Platzes zwischen alter Kirche St. Michael und städt. Museum in
Poligny Platz
Enthüllung der Namensstehle mit zwei Soliten der Jugendkapelle
- Jubiläumsfeier mit der Bevölkerung
Konzert der Stadtmusik
Erneuerung der Partnerschaft durch Unterzeichnung von Urkunden
Eintrag ins Goldene Buch der Stadt Schopfheim (siehe Foto)
Show-Band "Ulrike & DieBe"

Sonntag – 2. Juli 2017

- Ökumenischer Gottesdienst
Evang.Kirche, Schopfheim mit dem Intakt-Chor
- Frühschoppenkonzert der Jugendkapelle der Stadtmusik Schopfheim
- Arbeitskreis Integration Schopfheim
Mittags-Imbiss, Internationale Küche
- Ausstellungseröffnung "*In Freundschaft verbunden*"
Mitwirkung der Friedrich-Ebert-Schule und des Theodor-Heuss-Gymnasiums
Liedbeitrag von Norbert Wink
Museum in der Altstadt
- Wirtebummel mit Musik durch Lokale der Schopfheimer Gastronomie

Montag – 3. Juli 2017

- Besuch der "Gewerbe Akademie"
- Nach einem gemeinsamen Mittagessen traten die Gäste den Heimweg an

Die Gäste aus Dikome hatten in Kooperation mit dem Verein Dikome/Kamerun ein weit umfangreicheres Programm vor und nach der städtepartnerschaftlichen Begegnung.

Sie waren vom 27. Juni bis 11. Juli 2017 zu Besuch in Schopfheim.